

Monedas emergentes, golpeadas por la crisis financiera en EU; baja el peso a \$10.67 por dólar (El F

Monedas emergentes, golpeadas por la crisis financiera en EU; baja el peso a \$10.67 por dólar (El Financiero 17/09/08) Esteban Rojas H. Miércoles, 17 de septiembre de 2008 En una sesión donde predominó el temor por la crisis financiera en Estados Unidos y ante la mayor probabilidad de una profunda recesión en la principal economía del mundo, el peso retrocedió frente al dólar, arrastrado por una venta generalizada de activos de mayor riesgo, que incluyó una caída de las principales monedas de naciones emergentes. Al inicio de la semana se observó una marcada inclinación a la venta y búsqueda de protección en instrumentos como los bonos del Tesoro, lo que provocó una baja en su rendimiento cercana a 0.20 puntos, acompañada de un desplome en el precio de las acciones en el ámbito global. En este contexto, el tipo de cambio spot cerró en 10.67 unidades a la venta, que significó un retroceso de 7.50 centavos para el peso, o bien 0.71 por ciento. Con este resultado, el peso acumula una depreciación de 8.06 por ciento en mes y medio. No obstante, todavía mantiene una ganancia de 2.28 por ciento en lo que va del año. La caída de la moneda nacional se da dentro de un contexto de ventas de activos de mayor riesgo, en respuesta a la profundización de la crisis financiera en Estados Unidos, agudizada por el anuncio de quiebra de Lehman Brothers y del proceso de venta de otras importantes instituciones financieras en el principal socio comercial de nuestro país. Dentro de lo que cabe, en la jornada del lunes el peso salió relativamente bien librado de la turbulencia internacional, comparativamente con lo observado en otros mercados, como el accionario. Técnicamente, el tipo de cambio spot presenta un importante nivel de resistencia en 10.85 unidades a la venta, en tanto que su soporte está en 10.60 pesos por dólar.